



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Enfance & familles • Logement / personnes à la rue • Emploi & insertion • Prisons • Migrants / gens du voyage Urgences France • Urgences internationales • Plaidoyer international

Paris, le 17 décembre 2019

Noël Solidaire au Secours Catholique

A l'approche de Noël, des milliers de personnes seront cette année encore exclues de la fête. Le sentiment de solitude qui pèse toute l'année atteint son paroxysme durant cette période. C'est pourquoi le Secours Catholique organise comme chaque année, partout en France, de nombreux Noël solidaires. Convivialité, partage et fête sont au cœur de ces mobilisations, avec un dîner-croisière à Paris, un repas festif avec animations et cadeaux en Seine St Denis, des repas de Noël à Sartrouville et à Bagnols etc...

A Paris, le 24 décembre au soir, 600 personnes sont invitées à vivre une soirée exceptionnelle grâce à la mobilisation de 100 bénévoles. Familles et personnes isolées, accompagnées ou hébergées tout au long de l'année par les délégations du Secours Catholique de la région Ile-de-France et l'Association des Cités du Secours Catholique se retrouveront pour un réveillon « dîner croisière ». L'événement débutera à 18h30 par un apéritif sur le pont des cinq bateaux-mouches affrétés pour l'occasion. A 19h00 départ de la croisière pour un dîner festif servi à table, rythmé tout au long de la soirée par des animations et des danses.

A Rosny (Seine St Denis) le 24 décembre, Le groupe Techno Bat, mécène pour le Secours Catholique depuis un an fournira un repas traiteur servi à table pour les 200 convives (personnes isolées, familles et enfants) grâce à la mobilisation de tous ce repas s'achèvera avec différentes animations et remises de cadeaux

A Sartrouville (dans les Yvelines), le 24 décembre, après la messe 120 personnes accompagnées par l'association sont invitées à partager un repas de réveillon festif (animations pour les enfants)

A Bagnols (dans le Gard) le 25 décembre, grâce à la mobilisation des équipes du Secours Catholique, un repas de Noël accueillera les personnes isolées pour un moment de partage. Après un temps festif les invités recevront leurs cadeaux de Noël.

Le Secours Catholique – Caritas France

Contact presse

Djamila Aribi 06 85 32 23 39



<https://twitter.com/caritasfrance>



facebook.com/Secours.Catholique.Caritas.france

En France, grâce à 3500 équipes locales (France métropolitaine et outre-mer) et un réseau de 66 000 bénévoles et de 940 salariés, l'an dernier 1 347 500 personnes ont été accueillies et soutenues dans 2400 lieux d'accueil.

À l'international, en 2018, 598 opérations ont été menées dans 63 pays, en lien avec le réseau Caritas Internationalis (165 Caritas) et 3.9 millions de personnes ont été bénéficiaires de l'aide internationale.

Membres du réseau Caritas France : Association des Cités du Secours Catholique, Fondation Caritas France, Fondation Jean Rodhain, Tissons la Solidarité, Foncière Caritas Habitat, Fédération de Charité Caritas Alsace

Contact presse

Djamila Aribi 06 85 32 23 39



<https://twitter.com/caritasfrance>



facebook.com/Secours.Catholique.Caritas.france